



POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Manque de financement pour nos aînés!

Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou 7 mars 2024 – Sylvie Bérubé, députée d’Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou s’interroge sur les motivations du gouvernement Trudeau concernant l’attribution du financement aux aînés dans le cadre du Programme Nouveaux Horizons. Depuis plusieurs années, nos aînés se retrouvent dans une situation précaire dont le facteur principal est la hausse du coût de la vie.

« Je dénonce l’incohérence dans le programme « Nouveaux Horizons » destiné à soutenir nos précieuses personnes aînées. Ces programmes offrent un soutien crucial aux aînées et nous ne pouvons ignorer le manque de ressources et d’investissement adéquats qui continuent de caractériser cette initiative, » affirme Sylvie Bérubé.

L’augmentation des sommes attribuées aux programmes sociaux est nécessaire pour améliorer leur condition financière. Malheureusement, pour l’année 2024, c’est 42 126 \$ de moins qu’en 2023 qui seront distribués en moins pour les organismes de la circonscription dans le Programme Nouveaux Horizons.

« Je suis surprise du nombre de projets évalués qui est en diminution chaque année pour ce programme en Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou. De plus, le gouvernement nous transmet la liste des organismes qui recevront un montant, mais nous omet de transmettre la liste complète des demandes reçues. Chaque année, je contribue à supporter plusieurs organismes. Il nous a été mentionné que des organismes de plusieurs circonscriptions ont eu l’appel pour leur sélection avant que nous puissions leur annoncer. C’est réellement décevant, » rétorque Mme Bérubé.

Il est essentiel que le gouvernement fédéral reconnaisse l’importance cruciale de ces programmes dans nos communautés qui en ont grand besoin. Il est impératif d’investir davantage dans des initiatives ciblées qui répondent aux besoins uniques dans des régions éloignées comme la nôtre.

En cette période de grands défis et d’incertitudes, il est plus que jamais nécessaire que nos aînés soient supportés, protégés et valorisés. Le gouvernement fédéral a la responsabilité de leur offrir des ressources et le soutien nécessaires pour qu’ils puissent vivre avec dignité et sécurité.

« Il est temps que le gouvernement fédéral agisse de manière cohérente et responsable envers ces programmes dans nos régions en attribuant un soutien plus que raisonnable qu’actuellement » conclut la députée bloquiste, Sylvie Bérubé.

La députée d’Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou

Mme Sylvie Bérubé a été élue dans la circonscription en 2019 et réélue en 2021. Depuis le début de son premier mandat, elle priorise la proximité et le soutien de ces concitoyens et concitoyennes sur tout le territoire. La bloquiste, Sylvie Bérubé, fait des interventions actives dans les divers dossiers de la circonscription d’Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou auprès des ministères du Gouvernement fédéral à Ottawa.

- 30 -

Source :

Mélanie Matte
Adjointe et agente aux communications
Bureau de Sylvie Bérubé
Députée d’Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou
819-856-0740
melanie.matte.301@parl.gc.ca

